



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Autoroutes

Question écrite n° 49252

Texte de la question

M. Augustin Bonrepaux fait remarquer à M. le ministre de l'équipement, du logement, des transports et du tourisme que l'ouverture de l'autoroute Toulouse-Tarbes-Saint-Sebastien isole encore davantage la vallée ariégeoise du Salat, en l'absence d'accès correct jusqu'à cette autoroute. Il lui rappelle qu'une étude a été depuis longtemps engagée par ses services pour la réalisation d'un barreau autoroutier qui relierait Saint-Girons à Saint-Martory et désenclaverait ainsi tout le Couserans. Il lui demande de bien vouloir lui faire connaître l'état d'avancement de cette étude, notamment quelle serait la longueur de ce barreau autoroutier et son coût et à quelle date il envisage de confier la réalisation de cet ouvrage aux autoroutes du sud de la France.

Données clés

Auteur : [M. Bonrepaux Augustin](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 49252

Rubrique : Voirie

Ministère interrogé : équipement, logement, transports et tourisme

Ministère attributaire : équipement, logement, transports et tourisme

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 mars 1997, page 1149